1952 · SAMILITIEN OF THE SERVICE OF

Schützenclub 1952 Sandershausen e.V.

www.schuetzenclub-sandershausen.de

Neues Königshaus 2024/2025 regiert den Schützenclub 1952 Sandershausen e.V.

Entgegen unserer bisherigen Tradition verbanden wir in diesem Jahr das Ausschießen des Königshauses mit unserem Neujahrsempfang anstelle des Stiftungsfestes. Unser altes Königshaus regiert nun schon wegen Corona und die strengen Auflagen für Vereine seit 2019, obwohl eine Regentschaft normalerweise nur 1 Jahr dauert. Ein zünftiges Einstiegsessen mit Spanferkel, Bratwurst und leckeren Beilagen, Ehrungen und das Ausschießen mit Proklamation des neuen Königshauses waren die wesentlichsten Programmpunkte der Feierlichkeiten.

Vor dem Essen rief unsere Sportleiterin Ute Eckl alle Mitglieder zum Königsschuss auf. Jeder durfte 2 Probeschüsse mit einem Luftgewehr aufgelegt abgeben, die angezeigt wurden, der 3. Schuss war unsichtbar und gilt als der sogenannte "Königsschuss". Die Auflage konnte angepasst werden, die Visierung aber nicht.



Für unsere anwesenden Gäste, also Nichtmitglieder, hat unser Vorstand erstmals ein Volksschützenschiessen gemäß den Regeln des Königsschießens organisiert. Hierfür wurden für die ersten 5 Plätze als Ansporn kleine Präsente bereitgestellt.

Nach Beendigung des Schießenes hieß unser 1. Vorsitzender Reiner Weidemann alle Anwesenden im neuen Sportjahr 2024 willkommen und wünschte uns viel Gesundheit, erfolgreiche Wettkämpfe und hoffentlich weniger Turbulenzen.



Das Essen wurde wie immer superpünktlich um 19 Uhr von unserer hervorragenden Hausmetzgerei geliefert und aufgebaut. Die Essensausgabe ging dann zwar zügig voran, trotzdem hieß es erst einmal: "Schlange stehen und Geduld haben".



Da die Zeit nach dem Essen bereits schon etwas fortgeschritten war, beeilten sich alle beim Abräumen.

Nun endlich konnte in den offiziellen Abend gestartet werden. Als erstes übernahm Reiner Weidemann die Ehrung unserer Jubilare.

Jubilare (nur Anwesende):

Brunhilde Schell : 25 Jahre Vereinszugehörigkeit Axel Schell : 25 Jahre Vereinszugehörigkeit



Bruni Schell, Reiner Weidemann, Axel Schell

Dann endlich war es soweit. Königin Gitta Weidemann und König Sebastian Sieber mussten nach sehr langer Regentschaft ihre Insignien abgeben.

Ute Eckl führte souverän wie immer durch die Verkündung der Prinzessinnen und Ritter sowie die Proklamation. Sie verstand es hervorragend, unsere Spannung bei jeder Neuverkündigung immer weiter zu erhöhen.

Beim Probeschießen konnten bereits sehr viele gute Treffer beobachtet werden, so dass eine Prognose über das neue Königspaar kaum möglich war.

Aber mit dieser Überraschung hat wohl niemand gerechnet.

Daniel Walpert setzte sich als König mit einer Ringzahl von 10,2 und einem Teiler von 180,2 durch, seine Königin Manuela Zander mit einer Ringzahl von 10,7 und einem Teiler von 69,1!

KÖNIGSHAUS 2024/2025:



v.l.v.: 1. Prinzessin Gitta Weidemann, Königin Manuela Zander, 2. Prinzessin Silke Dammann-Bethge v.l.h.: 1. Vorsitzender Reiner Weidemann, 1. Ritter Jörg Zülke, König Daniel Walpert, 2. Ritter Alexander Koch

Nach der Verkündung unseres Königshauses gab Ute Eckl die ersten 5 Plätze vom Volksschießen bekannt. Auch hier wurde überraschend gut geschossen!

Alle blieben noch lange zusammen und ließen den Abend bei angeregten Gesprächen gemütlich ausklingen.

Wir bedanken uns bei allen Organisatorinnen und Organisatoren, den vielen Helferinnen und Helfern für eine schöne, gelungene Feier!